



# 内部東小学校だより

自然を愛し、人間性豊かにたくましく生きる子どもの育成

四日市市立内部東小学校

2019年 6月28日

第3号



## ただいま水泳の授業進行中



6月中旬にプール開きがありました。最初の頃は、水温が低く泳げる日が少なかったものの、最近は毎日のようにプールから歓声が聞こえてきます。1年生も徐々に小学校のプールに慣れてきて楽しそうに泳ぐ姿があります。



## 自然教室 in 四日市市少年自然の家

6月20日、21日、5年生は四日市市少年自然の家で自然教室を行いました。両日とも好天に恵まれ、すべての活動が計画どおりに実施されました。今年は、実施時期の関係からカヤックを体験することができました。活動ごとに、みんなの前であいさつをする子どもたちの姿があり、大変頼もしく思いました。



## 中学校の先生による乗り入れ授業

6月24日、25日の両日、中学校の先生による乗り入れ授業として、内部中学校の先生に、6年生は理科、5年生は英語の授業をしていただきました。理科はミジンコの心臓を顕微鏡で観察し、英語は月の名前を覚えました。より専門的な知識が身についたと思います。



## 学校敷地内全面禁煙へのご協力をお願いします



「健康増進法の一部を改正する法律」の施行に伴い、令和元年7月1日から学校敷地内全面禁煙となります。ご理解とご協力をお願いします。運動会等の学校行事や学校開放団体に対してもお願いしているところです。また、校門付近等においても受動喫煙等にご留意いただきますようお願いいたします。

## 登下校等の見守りをお願いします



子どもたちの登下校の見守り、ありがとうございます。1年生もようやく登下校に慣れてきました。しかし、慣れてくると、ついついおしゃべりに夢中になってしまうことがあります。もし、学校始業時間が経過しているにもかかわらず歩いている子ども、下校時間からかなり時間が経過しているにもかかわらず歩いている子どもを見かけましたら、声をかけていただくか、学校へ一報いただきますようお願いいたします。

内部東小学校のホームページがリニューアルされましたのでご覧ください。

